

Vers Qui
Orienter



Site animé par RESPECTS 73 et La Maison des Réseaux de Santé de Savoie

Groupe d'Entraide Mutuelle Rebond 73



Adresse 266 rue de la République
73300 SAINT JEAN DE MAURIENNE

Tel 04 56 96 37 15

Mail gem.rebond73@gmail.com

Description Les GEM sont des Groupe d'Entraide Mutuelle, des associations loi 1901 subventionné par l'Etat via la CNSA puis les Agences Régionales de Santé.

Aujourd'hui environ 700 GEM existent en France.
L'objectif est l'accueil de personnes en fragilité psychique et/ou d'isolement social, dans le partage, la convivialité, le non-jugement.

Chaque GEM a son nom, à St Jean de Maurienne c'est Rebond 73.

L'association Rebond 73 existait depuis les années 2013/2015, mais le GEM Rebond 73 s'est créé fin 2016 grâce à l'aide d'ESPOIR 73 (son Parrain actuel) et le GEM d'Aix-les-Bains (GEM Horizon 73) qui ont œuvré pour l'octroiement de la subvention.

Parmi les 85 adhérents, 12 membres du Bureau et 28 administrateurs gèrent entièrement l'association.

D'une salariée recrutée en 2017, le GEM emploie aujourd'hui 3 salariés qui soutiennent les bénévoles dans leurs missions quotidiennes : Vincent GARNIER, animateur, Bérangère AMEAUME, chargée du projet "Hors les Murs" et Alexandra PIAZZA, qui coordonne la structure et la gestion administrative et financière en lien avec les administrateurs.

Le projet "Hors les Murs", qui a vu le jour le 01/01/2022, est en pleine expansion sur les deux extrémités de la vallée et permet à toute personne de faire partie de l'association grâce à Bérangère et son minibus rouge qui parcourt les villes et villages la vallée pour aller chercher les personnes et les amener aux activités de St Jean, 2 fois par semaine. Du côté de Modane, un partenariat avec la résidence Pré-Soleil est établi et permet d'utiliser la salle polyvalente de la Résidence 2 fois par semaine.

Le GEM a 5 partenaires actuels dont les représentants siègent au Conseils d'Administrations : ESPOIR 73, le CIAS de la 3CMA, le CMP de St Jean/CHS de Bassens, La Fourmilière, et l'UNAFAM.

En plus de la subvention versée chaque année par l'Agence Régionale de Santé, le Département a soutenu financièrement le projet "Hors les Murs" en 2023, conscient des besoins identifiés en Maurienne (isolement, fragilité psychique, problèmes de transports...)

Maj 02/02/2024

Thèmes Handicap, Lien social, Psychiatrie/psychologie, Précarités, solidarités